

# Cambridge Academy

“英語って楽しい！”  
を体験してみませんか

I am

You

生

徒

募

集

今から始めて 差がつく **デキル!**

She is

## 英語は早期スタートがいいこれだけのメリット

### メリット 1 英語独自の音やリズムに自然に馴染むことができる

英語のリズム感や音感を身につける最適な時期の幼児期に、英語の歌やチャンツ、絵本を通して楽しく遊び感覚で自然に英語音を聞き分ける耳を鍛えることができる。そして、その経験が豊かなほどその後抵抗なく音から文字の世界へ入っていくことができる。

### メリット 2 余裕をもって計画的に英語学習に取り組める

基礎固めに十分時間をとることができるので、時間的にも心理的にも余裕をもって無理なく中学・高校へと英語学習をスムーズに進めていくことができる。また同時に早期に学習習慣を身につけることもできる。

### メリット 3 英語で優位に立つことができ自信につながる

幼少期から英語を学び始めることで、苦手意識を持つことなく英語が「得意」になり「デキルという自信」になり、更には学習への「モチベーションアップ」へと繋げることができる。そして将来進学や就職において非常に有利に働く可能性が高く、世界で活躍できるチャンスも増え、より豊かな人生が期待できる。

英語の種を今まいて育てましょう。  
それは将来大きな木へと成長し素晴らしい実(スキル)をつけ  
豊かな収穫(成功)をもたらすでしょう。





# 差がつく！デキル！を体験した親子の声



## 保護者H様 お子様小6・中3

英語の発音の周波数を聞き取れるようになるには、脳の臨界期までに耳が慣れた方が良いという事と、英語と日本語の語順の違いを意識する前に英語に触れてほしいと考えていたので、早期に始めました。子供達に良い結果になっていたのかは明確にはわかりませんが、二人ともよく聞き取れているようなので、効果はあったと思っています。また、年齢が上がるにつれて「塾」に抵抗を持つ可能性もあるので、勉強することに苦手意識を持つ前に始めたのは良かったと思います。姉弟で性格も能力も大きく違い、学習の仕方も対応の仕方も甚だしく違う二人ですが、先生がそれぞれの個性をとて前向きに捉えて下さり、個々に合わせた指導をして頂いていることに感謝しております。親としては、どうして子供の出来ない点が目に付きがちですが、CAの先生は大きな視点で良い方に捉えて下さり子供の能力を伸ばして頂いていると思います。

## お子様 中学3年生

年長から英語を習い始めたので、歌やゲームを楽しみながら英語の音やリズムを自然に身に付けることができました。英文を音のブロック(英語の意味のまとまり)で捉えることができるので、リスニングでは優位に立てます。また小学校の高学年から始めた英語日記を通して、英語の語順や時制、慣用表現も学ぶことができました。中学では基本的な文法を理解できないと授業についていけません。私の場合CAの先取り授業のお陰で学校の授業は復習になるので、定期テスト前の勉強もほとんどせずに英語は常に95点以上得点しています。私にとって英語は得意科目なので、よくクラスメートから文法について質問されます。そんな時はちょっと誇らしく嬉しい気持ちになります！

## 保護者K様 お子様小4・小6

7歳と5歳の時に英語を習い始めました。幼いうちから英語に触れていたことで、今では小学校の英語の授業に苦手意識を全く持つことなく、二人とも「英語は得意科目！」と言っている程、積極的に取り組んでいます。CAの先生はとても熱心に一人一人に向き合ってくださいます。先生のパワーに背中を押され、いつの間にか子供たちも毎回出される宿題を当たり前に捉えこなしていく中で、確実に英語を上達させ、同時に勉強する習慣も身に付けていくことができました。高学年からは個別クラスで、中学準備や英検対策はもちろん、それそれのレベルや個性、興味に合わせて、グループクラスでは難しい「英語日記」「英語本音読練習」などを通して、より効果的かつ効率的に英語学習をご指導頂いていると思っています。子供のみならず親もまた、CAの先生から学習に関する有益な情報やアドバイスを頂けるのは嬉しいです。

## お子様 小学6年生

ぼくは小さい頃からCAで単語や英文を書く練習をしてきているので、学校での英語の授業では読み書きができないことはないです。外国人の先生が言っていることもほとんどわかります。中1の英語を半分は学習したので学校の英語は簡単すぎて物足りないと思う時もあります。でも英語は得意科目なので楽しいです。今は英検の次の目標級を目指して動詞の過去形を覚えています。最近、英語の文法がわかるようになってきて嬉しいです。



## お子様小学4年生ある日の日記

Tuesday February 4  
It was cloudy and cold.  
I did my math homework.  
It was difficult because I am not good at math. After that, I enjoyed playing a game alone at home.  
It was exciting.  
I had niku-jaga made by my mother for lunch.  
It was very good.  
Today was a good day.



## お子様 小学6年生

学校の英語の授業では、クラスの皆がわからない単語を自分だけが読めて意味もわかった時は、ちょっと嬉しい気持ちになります。CAでは小5の終わりから中1の教科書に入ったのですが、それまでたくさん英語の単語や短文を覚えてきたので、全く難しく感じませんでした。今は毎回英語で日記を書く宿題が出されます。先生がどんな長い日記を求めてくるので大変な時もありますがいろいろな表現を覚えることができるので頑張っています。「I hope I will...」は最近学んだ表現です。

## 保護者Y様 お子様小6

年長で英語を始めました。最初はグループクラスで様々なアクティビティを通して、同年代の生徒さんと一緒に、ただ楽しく英語音に慣れ親しんでいるようでした。小学生になり英語の文字と音の関係を学ぶフォニックスが導入されると、漢字を習得するように少しずつ着実に「読み書き」できるようになっていきました。クラスで最年少だったため、単語を覚えることに時間がかかる上、書き取りテストでも他の生徒さんより書くスピードが遅いため、レッスンについていけないか親子でとても悩んだ時期がありました。その時先生から「焦らなくて大丈夫ですよ！単語の数を少し減らしてやってみましょう。」と励まされた事で頑張り通すことができました。早期に始めたことで、苦手意識を持つことなく現在まで英語学習を継続できていると思っています。今では子供にとって英語は得意科目となり、またそれが大きな自信にもなっているようで、親としても大変嬉しく思っております。

## お子様 中学3年生

小1からCAで英語を習っていたお陰で、中学で単語に苦労することがなく助かっています。CAの普段の先取り授業で文法や英訳の練習問題をしっかりとるので、他の教科はともかく、英語だけはいつも高得点をキープできています。また、初めて見る英文でもスラスラ音読できるので、英検二次試験でもとても有利でした。

## お子様 高校1年生

定期テストや実力テストでは常に成績上位を維持し、英検でも高得点で合格できるなど英語においてはこれまで全く苦労することがありませんでした。これは、年長から現在まで英語を学び続けてきた結果に他なりません。特に、小5から文法や英作文を学び始めたことは、その後の英語学習に有利に働きました。早くからしっかり学んできて本当に良かったと思っています。

## 保護者S様 お子様小3・中1・中3・高1

小さい頃から英語に触れることで英語が身近なものとなり、日本語と同じように自然に英語の音や文字を身につけることができたと思います。また、中学英語では読み書きの要素が多くなるため、それができないが英語学習における大きな差となります。実際は中学入学前に既にその差は存在し、学年が上がるにつれその差は更に拡大するようです。中学入学までにじっくりと時間をかけて準備したことで、余裕を持って学校の英語の授業には臨むことができています。何度でも繰り返し理解できるまで十分時間をかけることができる点が、早期スタートの最大のメリットだと思います。CAの個別レッスンでは徹底した指導をして頂けるので、テストの成績も常に上位を維持できており、どの子も「得意科目は？」の質問に「英語！」と即答します。ここに至るまでの長い道のり、途中大変な時期もありましたが、今では継続してきて本当に良かったと親子で実感しています。



ケンブリッジアカデミー

〒963-0206 郡山市中野2-56 ベースビル2F  
Tel.024-956-2225 Open: 月～土曜日15:00～22:30  
<https://camacademy.jp> ✉:info@camacademy.jp

新規募集クラス		
クラス (3~5人)	時間	月謝 (税込)
幼稚園年中・長	45分	¥7000
小学校低学年	50分	¥8000
※振替レッスン・ご家族割引あり		

まずはお問い合わせください

